



Pressedienst

16. März 2017

169/2017 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

170/2017 **Bürgermeister setzt sich fürs Blutspenden ein**





16. März 2017

169/2017

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Verkehrsabteilung des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Standorten:

- Montag, 20. März: Westhofenstraße, Lambertstraße, Ahornstraße, Bergstraße u.a.
- Dienstag, 21. März: Bochumer Straße, Victorstraße, Emscherstraße, Amtstraße u.a.
- Mittwoch, 22. März: Dortmunder Straße, Stettiner Straße, Ruprechtstraße, Kreuzstraße u.a.
- Donnerstag, 23. März: Am Weißdorn, Bahnhofstraße, Alleestraße, Hellweg u.a.
- Freitag, 24. März: Bladenhorster Straße, Wilhelmstraße, Viktoriastraße, Uferstraße u.a.
- Samstag, 25. März: Henrichenburger Straße, Mengeder Straße, Ringstraße u.a.
- Sonntag, 26. März: Habinghorster Straße, Suderwicher Straße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





16. März 2017

170/2017

Bürgermeister setzt sich fürs Blutspenden ein

Nicht nur mit Worten, sondern mit der eigenen Blutspende stellt sich Bürgermeister Rajko Kravanja hinter das Motto des Deutschen Roten Kreuzes „Schenke leben, spende Blut“. Am gestrigen Donnerstag (16.03.) folgten er und 78 weitere Mitarbeiter und Besucher des Rathauses dem Aufruf des DRK zur Blutspende. „Ich würde mir wünschen, dass noch mehr Menschen regelmäßig ihr Blut spenden würden und auch neue Spendergruppen mithelfen könnten“, zeigt sich Bürgermeister Kravanja höchst motiviert.

Gut betreut von knapp einem Dutzend ehrenamtlicher und hauptamtlicher Helfer sowie einer Ärztin werden die Blutspendetermine schon seit Jahren im Rathaus durchgeführt. Nach einem ausführlichen Vorgespräch wird dem Kreislauf mit Ruhe und Verpflegung nach der Spende auf die Sprünge geholfen.

Spenden kann jeder gesunde Mensch im Alter zwischen 18 und 65 Jahren. Mitzubringen ist nur ein gültiger Personalausweis, wenn vorhanden auch der Blutspendeausweis. Besonders gesucht sind seltene Blutgruppen, aber jede einzelne Blutspende zählt, denn pro Tag werden in Deutschland 15.000 Blutspenden zur Behandlung von Patienten in Krankenhäusern benötigt.

Weitere Informationen zum Ablauf einer Blutspende und die zukünftigen Blutspendetermine in Castrop-Rauxel können Interessierte unter www.drk-blutspende.de abrufen.

